
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь тактик самопрезентации и агрессивности студентов с 

различным уровнем самомониторинга: аннотация к дипломной работе / Евгений 

Сергеевич Плавинский; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. И.В. Гулис. 

Объект исследования – тактики самопрезентации. 

Предмет исследования – взаимосвязь тактик самопрезентации и 

агрессивности студентов с различным уровнем самомониторинга. 

Цель исследования – определить характер взаимосвязи тактик 

самопрезентации и агрессивности студентов с различным уровнем 

самомониторинга. 

Основные результаты. В ходе проведенного исследования, было 

установлено, что защитные тактики самопрезентации являются более 

выраженными, чем ассертивные. Также был выявлен ряд различий в их 

выраженности, обусловленный гендерным и социальным факторами. Также 

было установлено, что у большинства студентов средние уровни физической и 

вербальной агрессии, гнева, враждебности и общей агрессивности, однако гнев 

более выражен, чем остальные показатели агрессивности. Был выявлен ряд 

различий в выраженности агрессивности, обусловленный гендерным, и 

социальным факторами. Также было установлено, что у большинства студентов 

высокий уровень самомониторинга. Статистически значимых различий, 

связанных с гендерным и социальным компонентами, обнаружено не было. 

Также по результатам исследования приводится характеристика взаимосвязей 

тактик самопрезентации и агрессивности студентов с различным уровнем 

самомониторинга. 

Ключевые слова: САМОПРЕЗЕНТАЦИЯ ЛИЧНОСТИ, 

САМОПРЕЗЕНТАЦИЯ СТУДЕНТОВ, ТАКТИКИ САМОПРЕЗЕНТАЦИИ, 

САМОМОНИТОРИНГ, АГРЕССИВНОСТЬ. 

 

Interrelation of self-presentation tactics and aggressiveness of students with 

different levels of self-monitoring: abstract for the thesis / Evgeny Plavinsky; Faculty 

of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser I.V. 

Gulis. 

Object of research: self-presentation tactics. 

Subject of research: the relationship between tactics of self-presentation and 

aggressiveness of students with different levels of self-monitoring. 

Purpose of research: to determine the nature of the relationship between tactics 

of self-presentation and aggressiveness of students with different levels of self-

monitoring. 

The results. During the study, it was found that defensive tactics of self-

presentation are more pronounced than assertive. In addition, a number of differences 

in their expression was revealed due to gender and social factors. It was also found that 

most students had average levels of physical and verbal aggression, anger, hostility, 

and general aggressiveness, but anger was more pronounced than the other indicators 
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of aggression. A number of differences were found in the expression of aggression due 

to gender, and social factors. It was also found that the majority of students had a high 

level of self-monitoring. No statistically significant differences related to gender and 

social components were found. Also according to the results of the study, a 

characterization of the relationship between self-presentation tactics and 

aggressiveness of students with different levels of self-monitoring is given. 

Keywords: SELF-PRESENTATION OF PERSONALITY, SELF-

PRESENTATION OF STUDENTS, SELF-PRESENTATION TACTICS, SELF-

MONITORING, AGGRESSIVENESS. 
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